



DOKKYO SAITAMA HIGH SCHOOL

獨協埼玉高等学校

No.

14

2012.8.10



同窓会会報

発行：獨協埼玉高等学校 同窓会 発行人：玉山 栄一
 〒343-0037 埼玉県越谷市大字恩間新田寺前316
 ☎048-977-5441 FAX048-977-2031
 e-mail : dosokai@dokkyo-saitama.ed.jp
 URL <http://www.dokkyo-saitama.com/>

同窓会十五周年に寄せて

第4代校長
石井 征次

は男女共学、そして約二十年を

経ての中学校設立と獨協埼玉

も変化のある歴史を生きてき

た。三十三年前と今とでは少

なくとも校舎や体育館、グラウ

ンド環境などは大きく変わった

かもしない。

でも、変わらないものもある。生徒たちが学校という制約の中ではあるが、可能な限り自由で伸びやかに過ごす学園、そうちした獨協埼玉中学・高等学校教育の基本は今も残っている。

この十五年間、幹事として同窓会を支えてくれた諸兄・諸姉はもとより、卒業生のそれぞれが、そうした獨協埼玉教育の中で生きた青春時代を懐かしめ集つ場所として、この同窓会がますます充実したものになるようとに、心から願つていて。そして、これから果立っていく後輩達にとっても、獨協埼玉での日々が振り返つて黄金のようになります。今では、駅ビルや高層マンションなどですっかり街が変わり、それだけでも月日が経つたんだなあと感慨深く思つるようとに、心から願つていて。

平成10年に同窓会が発足してから、15年目を迎えることができました。これもひとえに同窓生の皆様のご協力の賜物と深く感謝申し上げます。

母校自体は33年目を迎え、設立と同時に入学した私は、せんげん台の駅から校舎が見えたのを今でも鮮明に覚えております。今では、駅ビルや高層マンションなどですっかり街が

変わり、それだけでも月日が経つたんだなあと感慨深く思つるようとに、心から願つていて。では、この時代に必要なものは何でしょう？やはりそれは「人間力」に他なりません。

獨協学園の祖・天野貞祐先生が仰つております『君達は可能性そのものだ！』この言葉通り自分の可能性に向かって突き進めば必ずと人間力は付いてくるはずです。

同窓会が発足して十五周年を迎えるという。高校の一期生を中心として、高校の一期生を中心として、同窓会の発足と発展に尽力してくれた諸兄・諸姉に今更ながら衷心からのお礼を申し上げたい。

同窓会発足の頃、私は教頭職にあつて、第三代校長中島先生の下、中学校の開設に向けて奔走していた。その頃はまだ五十年代前半で、髪こそすでに白かつたものの、頑健で元気のいい叔父さんだった。

高校の第一期生はもう四八歳になる。上級生のいないだだ広い校舎の中を我が物顔に飛び回っていた少年達も、もはやいい叔父さんである。

中学の第二期生たちも、多くは大学を卒業して、社会人になつているものも多いと聞く。まだ幼顔を残したピカピカの中学年生が入学してきたときの感動は、今も私の胸に残つていて。

男子校で始まって、二年後に

高校の第一期生はもう四八歳になる。上級生のいないだだ広い校舎の中を我が物顔に飛び回っていた少年達も、もはやいい叔父さんである。

この十五年間、幹事として同窓会を支えてくれた諸兄・諸姉はもとより、卒業生のそれぞれが、そうした獨協埼玉教育の中で生きた青春時代を懐かしめ集つ場所として、この同窓会がますます充実したものになるようとに、心から願つていて。そして、これから果立っていく後輩達にとっても、獨協埼玉での日々が振り返つて黄金のようになります。今では、駅ビルや高層マンションなどですっかり街が

会長
玉山 栄一

一步前へ

認されましたこと、再度皆様にご報告させていただきます。ありがとうございました。

さて、時代のニーズと言いまして、今まで経験しなかったような激変が日本を襲っております。経済だけでなく、社会のしくみまで変えてしましました。そんな日本もまた、高度成長の余韻にどっぷり浸り、そこから飛び出す事が出来ない「変化恐怖症」になつています。今は、少しの時間で時代のうねりが大きくなりますが、気がつくと世界の潮流から大きく取り残されるでしょう。もう我々は、変わらなければいけない時期に来ているのかかもしれません。

では、この時代に必要なものは何でしょう？やはりそれは「人間力」に他なりません。

同窓会主催行事の一つ、ホーミカミングデーも今年で9年目を迎え、毎年大勢の方に参加していただきおり、今後も代々途切れることなく次の学年にはバトンを渡していくけれど思つております。

それから、今年の総会では会則の改正という大変重要な案件がありました。時代のニーズにあつた内容に変更できたらと思っております。そして、6月の総会におきまして、無事承

同窓生の皆さん、勇気を出して一步前へ出ましよう。丈夫ですよ『僕達は、可能性そのものだから』

最後になりましたが、皆様の活躍を祈念いたします。

記念の十五周年に寄せて



校長 道廣 柳町

国府田 道雄

去る六月二十三日、今年も年に一度の同窓会総会とそれに続く懇親会が、本校小ホールにおいて盛大に開催されました。今年は同窓会発足十五周年に当たるということで、例年以上の参加者数でした。加えて、新宮先生はじめ、これまでに退職された多くの先輩諸兄が参加され、それぞれの近況を語つて下さいましたが、皆さん本当に元気で、獨協埼玉を変わらず愛し続けていただいていること、感謝申し上げます。

特に、三十三年前の獨協埼玉高校開校に尽力下さった新宮、紀内、加倉井各先生方のご参加(石井先生は所用でご欠席)は、獨協学園創立百三十周年を来年に控えた時でもあり、意義深いものでした。記念事業の実行委員会の員として、本校の過去の周年記念誌や写真を調べていた折でもあったので、四氏の開校までの苦労を改めて知ることとなり、これからも本校の教育精神の維持発展に努めることの責任を強く感じております。

最後に、この三月をもって退職された国府田先生と井原先生に対し、生徒と教職員に代わって心より感謝申し上げます。

退職にあたつて

昭和46年に東京の高等学校で理科の教諭として11年間勤務した後、創立3年目、男女1期生が入学してくる年に獨協埼玉高等学校に奉職しました。駒込から西日暮里、北千住で乗換えて、せんげん台へ。各駅ごとにたくさんの思い出があります。車窓から見える富士山はとても美しく見えた日は1日幸せな気持ちになります。特に新越谷を過ぎた頃左手に見える富士山が一番好きです。その雄姿も高架になつて見ることができましたが、当時の東武伊勢崎線はまだ高架ではなく見えた景色も今とはずいぶん異なっています。台風や大雨が続くと獨協大学の前の川が氾濫し、新田駅はよく水浸しになっていました。松原団地駅前の銀行の天井にはボートがぶら下がっている光景にはびっくりしました。何かあってもなくともよく、草加や北千住あたりで途中下車し多くの先生方と遅くまで熱く語り合い、自分の思いや心配ごと不満などよくぶつけ合つていきました。そこから、先生方の考え方、気持ちの整理の仕方などを学び、特に経験談はとても参考になり、アドバイスもよくいただきました。現在ではそのような機会が少なくなってしまったことはとても残念に思います。先日同窓会が開催され、多くの卒業生となつかしい再開をしました。担任よりも学年主任の期間の方が長かったので顔と名前がなかなか一致しませんでしたが、会話を交わしていくうちに一人一人思い出すことができ、その当時の自分に戻ることができました。とても貴重な時間でしたし、嬉しかったです。教員生活最後の担任は現在中学2年生の生徒たち、体育祭等含め一枚も賞状はもらえませんでしたが、とても面白く、楽しく過ごすことができました。この間、嬉しいこと、楽しいことをすることもなく勤めることができました。がたくさんありました。が、時には問題にぶつかり、自分は教師に向いていないのではないかと悩んだこともあります。それらを乗り越え、なんとか無事に務めきることができたのは、その時々に、生徒諸君、保護者の皆様、そして教職員の方々の支えがあつたからこそと感謝しています。



(左)井原先生、(右)国府田先生

私は本年3月をもって獨協埼玉中高を退職しました。本校開校とともに勤務しましたので、32年間勤めたことになりました。身体だけは丈夫で、大きな病気をすることもなく勤めることができます。身体だけは丈夫で、大きな病気をすることができました。この間、嬉しいこと、楽しいことをしました。がたくさんありました。が、時には問題にぶつかり、自分は教師に向いていないのではないかと悩んだこともあります。それらを乗り越え、なんとか無事に務めきることができたのは、その時々に、生徒諸君、保護者の皆様、そして教職員の方々の支えがあつたからこそと感謝しています。

在職中のべ25年間クラス担任を受け持ちました。クラス担任というのはクラスが上手いくと生徒のおかげ、上手く

卒業まで見届けることができず残念な思いがありました。が、非常勤講師として週2日8時間中学1年生の理科の授業を担当することになり、充実しています。また、卒業式にも出席できそうです。毎日が日曜日のような日々ですが退職してから今年になって、前からしてみたかったこと、古い赤レンガの建物や堀を歩いて探し回ることです。山手線の駒込駅から田端駅に向かう右手に現在は使用されていない赤レンガのトンネルが半分以上埋められているのが見えます。線路がどのように配線されているのかは全くわかりませんが、どうであつたのか、想像したり調べたりしようと思っています。遊ぶときには遊びになりきり、勉強するときには勉強になります。「そのものになりきる心」大切だと思います。

65歳の定年まで勤められたことは決して自分ひとりの力ではなく、多くの人々の支えがあったおかげです。ありがとうございました。

いかないと自分のせいと思うもので、悩みは尽きないものです。しかし、担任を持っていない年は、手持ち無沙汰で、寂しい思いをしました。

私は、人を動かすのは苦手で、行事では、クラスの生徒たちと一緒にになって、ああでもない、こうでもないと取り組んできましたが、それらの取り組みは私にとってかけがえのない思い出になっています。

部活動はいろいろな部の顧問を経験しましたが、正顧問で、年数も長かったのは自転車部です。開校してすぐに創部し、しばらくはツーリング主体の活動でした。私自身自転車が好きだったので、一緒に色々な所に走りに行きました。特に、夏休みの合宿は、3泊ぐらいで600Km以上走りました。学校から小諸の日新寮を経て長野、戸隠、松本、諏訪湖まで走った信州ツーリング、新潟から日本海沿岸を北上し、十和田から八戸へとぬけた東北ツーリング、富山から能登半島を回り、輪島、福井若狭から京都まで行つた北陸ツーリングなど、皆、真っ黒に日焼けして走りました。自転車部はその後、ピスト・ロードレースなど競技中心の活動になりましたが、部員が減り、練習環境の悪化などもあり廃部となつたことは残念です。その後、中学校ができるからは中学生ニス部の副顧問を務めきました。ニス部は好きなのですが、指導力があるわけでもないの、とにかくコートで部員と練習をしてきましたが、2年前に、女子団体戦で関東大会に出場できることは素晴らしい思い出です。

これまでお世話になった皆様にきちんとしましたが、最後にこの場をお借りして御礼させていただきます。ありがとうございました。

退職教員に向けて

惜別 国府田道雄先生へ

同窓生の皆さん慈なくお過ごしのこと存じます。何かと厳しい昨今の社会状況ではあります。ですが益々の活躍をお祈り申し上げます。

早いもので、獨玉も創設から三十二年の時が流れました。光陰矢の如しの感慨に耽る毎日です。あの頃に赴任した所謂団塊の世代の

先生方を中心に大きく顔ぶれも変わり、当時のことを考えると実に隔世の感を禁じ得ません。私もこの三月には現職を退きます。

振り返れば、国府田先生との付き合いは今から四十余年前、お互い新人教師として前任校で出会った時に始まります。当時は「いざなぎ景気」と呼ばれる好景気も終息に向かい、大卒の初任給が確か四万円台前半だったでしょう。「人類の進歩と調和」をテーマに「大阪万博」が実施され、翌年の六月には「沖縄返還」が実現し、書店には「二十歳の原点」なる手記が並んでいました。そんな昭和46年4月、我々は教師としての第一歩を踏み出しました。

その後、前任校での多忙かつ貴重な十年間を経て、縁あって創設間もない本校にお世話をになり、現在があります。当時教頭代行職にあられた埴原先生との邂逅は単に教師としてのみならず人間としての見聞を広める機会ともなり、

石井先生を始めとする諸先生方との新しい場での再出発には身の引き締まる思いを感じます。生徒に対する心がけは、必ずしも運命的な絆の強さを痛感しました。以来、個人の人間として教諭として、加えて阿吽の呼吸の分かる同志としてこれまでの時間を

共有して来ました。長きに渡り学年主任として活躍された先生を一言で申すならば、ま

め忠実で几帳面、思慮深く、義理と人情に厚い寛容の人です。ご家庭におかれは良き父親であり、奥様の内助の功にさりげなく

気遣いができる良き夫であることは勿論のことです。また食通でもあり、特に日本酒の味に拘り、隠れた名店を食べ歩くこと等々、何より私にとって気が置けない友これが「本のもの」です。

それでも三十代はまあ懲りずに毎日のように亡くなられた遠藤先生や現校長の柳町先生、退職された太田先生達と痛飲し、談論風流、吼えまくったことか。未然が故の身の程知らずの大言社説の数々、それだけ語らうにはいられない話題があつたのでしょうか。

決まって厚焼卵を肴として注文すること、飲んだ後に甘いものを食べる事等、あの頃のこの人の癖を懐かしく思い出します。

数多くの思い出の中、特に「10年後の手紙」と称する企画は印象深く残っています。卒業していく生徒が、想定される十年後の自己紹介を経て、縁あって創設間もない本校にお世話をになります。その時になると投函する手紙(通)の住所を確認し、切手を貼つてい

る姿は忘れられません。担任として生徒との出会いを大切にし、一人一人の行く末を案じる先生ならではのものと感心するばかりでした。事実、思いがけず手にした高校時代の手紙に勇気づけられたという卒業生が何人もいます。生徒に対する心がけは、必ずしも運命的な絆の強さを痛感しました。教諭として受け継いでいくことが私の使命だと思います。そしてこれからも、井原先生が多くの語らずに教えてくださったことを、人として、教師として受け継いでいくことが私の使命だと思います。そしてこれからも、井原先生、本当にありがとうございました。

井原先生の退職にあたって

私は縁あって、高校2年生の時に井原先生に担任をしていただきました。当時の獨協生は自由奔放そのものという感じの生徒が多く、今から思えばクラス経営はかなり大変だったと思います。さらにそのクラスには学年問題児といわれていたラグビー部が5人もいるクラスでした。その仲間たちは好き勝手な生活をし、井原先生に迷惑をかけることもあります。それでも、井原先生は大きな声で怒鳴ることも聞く、我々の言い分を領きながら聞いてくださっていた記憶が残っています。そして、いざという場面では体を張り、退学になりそうな仲間を救つてくださいました。

私は、井原先生の存在が大きく影響しています。そして、幸せなことに獨協埼玉で井原先生と一緒に働かせていただくことになり、最後の1年を同じ学年を担任する教員として過ごさせていただきました。私の中で教師の理想像には井原先生の存在が大きくなっています。そしてこれからも、井原先生が多くの語らずに教えてくださったことを、人として、教師として受け継いでいくことが私の使命だと思います。そしてこれからも、井原先生、本当にありがとうございました。

教諭 大山 勉

13期生 獨協埼玉中学高等学校

教諭 櫻井 広仁

H23.10.24 ご逝去 正木昭子先生を 偲んで

正木昭子先生の葬儀にはたくさんの方々が弔問に訪れていました。葬儀に参列していた卒業生の深い悲しみの様子を見ていると、生前、正木先生がどれだけ獨協埼玉に尽力され、その優しさで私たち同窓生を包んでくれていたのかということを感じました。今回は正木先生を偲んで、親交の深かった方々にご寄稿いただきました。正木先生のご冥福を心よりお祈り申し上げます。

正木先生と初めてお会いしたのは、昭和57年4月で私が専任が決まり保健室にご挨拶に伺ったときでした。とても気軽に話しかけていただき、緊張していた心がほぐれることを覚えています。それ以来保健委員会や生徒の怪我でお世話をになり、お話をする機会が多くなりました。もっとも私は専任になったときに恩師から「保健室は学校の縮図のような所、担任をもつたら一日必ず顔を出しなさい。」と言われていましたこともあり、心がけて保健室へ向かっていました。保健室に来る生徒はいろいろで、中には薬を欲しがる生徒、ベッドで休養を要求する生徒、授業へ行きたくない生徒、友達と喧嘩して心がおさまらない生徒など様々でそんな生徒に正木先生は時には厳しく、時には甘えさせて柔軟に対応されていました。私とは意見が大きく異なるときもあり幾度か口論になつたこともありますでしたが、その後の気まずい思いも正木先生の一言「お茶でも飲まない」でいつも生き消されました。そんな人柄は講師の先生へも向けられ一緒に昼食をとったり、お茶を飲んだり、悩みを話したりといつも心配りをされていました。その存在は獨協埼玉の母のような大きなかつでした。

最後にお話ししたときには大きな声で「まだ、生きているわよ」と笑顔で答えられ、今建築中の新居でお正月を迎えることを楽しみにされていた正木先生でした。お疲れさまでした。30年間支えていただき有難うございました。

正木昭子先生の葬儀にはたくさんの方々が弔問に訪れていました。葬儀に参列していた卒業生の深い悲しみの様子を見ていると、生前、正木先生がどれだけ獨協埼玉に尽力され、その優しさで私たち同窓生を包んでくれていたのかということを感じました。今回は正木先生を偲んで、親交の深かった方々にご寄稿いただきました。正木先生のご冥福を心よりお祈り申し上げます。

私は平成20年度に獨協埼玉に赴任し、正木先生と出会い、保健室で一緒に仕事をさせて頂いていました。私は赴任前まで看護師として仕事をしていたため、養護教諭という学校現場での仕事は初めてで、右も左も分からず状態からのスタートでした。正木先生はそんな私を快く迎えてくださり、生徒との関わり方や状況判断の方法など様々なことを指導してくださいました。また、未熟な私の意見にも耳を傾けて一緒に考えててくれ、見守りながらも困った時には手をさしのべて下さる頼もしい先生であり、私にとって母親のような存在でした。生徒の心と身体のケアに熱心に取り組まれ、さらに、教職員の健康にも気遣われる正木先生の姿は今でも脳裏に浮かび上ります。そんな正木先生を、私と同様、母親のように慕う生徒や先生方が多くいたように感じます。人ととの繋がりを大事にされていた先生の周りには、必ずと人が集まっています。正木先生の心の温かさがたくさんの人を癒していたからだと思います。

あともう少しだけ先生の背中を見て一緒に仕事をしたかったです。もっと聞きたいことも相談したいこともたくさんあったのに、もう先生とお話し出来ないことが寂しくてたまりません。先生と過ごした3年半でいたいた財産を生かし、今後も一生懸命務めていきたいと思います。これまで本当にお世話になり、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

私は平成20年度に獨協埼玉に赴任し、正木先生と出会い、保健室で一緒に仕事をさせて頂いていました。私は赴任前まで看護師として仕事をしていたため、養護教諭という学校現場での仕事は初めてで、右も左も分からず状態からのスタートでした。正木先生はそんな私を快く迎えてくださり、生徒との関わり方や状況判断の方法など様々なことを指導してくださいました。また、未熟な私の意見にも耳を傾けて一緒に考えててくれ、見守りながらも困った時には手をさしのべて下さる頼もしい先生であり、私にとって母親のような存在でした。生徒の心と身体のケアに熱心に取り組まれ、さらに、教職員の健康にも気遣われる正木先生の姿は今でも脳裏に浮かび上ります。そんな正木先生を、私と同様、母親のように慕う生徒や先生方が多くいたように感じます。人ととの繋がりを大事にされていた先生の周りには、必ずと人が集まっています。正木先生の心の温かさがたくさんの人を癒していたからだと思います。

あともう少しだけ先生の背中を見て一緒に仕事をしたかったです。もっと聞きたいことも相談したいこともたくさんあったのに、もう先生とお話し出来ないことが寂しくてたまりません。先生と過ごした3年半でいたいた財産を生かし、今後も一生懸命務めていきたいと思います。これまで本当にお世話になり、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

第15回 同窓会総会・懇親会開催

■決算・予算報告

平成23年度 同窓会決算書

収入の部		支出の部	
前年度継越金	20,112,057	31期生 終身会費	3,090,000
終身会費卒業生	3,220,000	H23年度より継越金	21,653,078
終身会費既卒生	610,000	預金利息	1,800
利息	1,897	懇親会収入	60,000
総会・懇親会会費	60,000		
祝い金	0		
離収入	1,000		
合計	24,004,954	合計	24,004,954

平成24年度 同窓会予算

収入の部		支出の部	
次年度継越金	21,653,078	総会費	600,000
総会・懇親会費用	580,391	会報費	1,360,000
会費	1,339,662	幹事会費	20,000
幹事会費	10,000	慶弔費(花束)	30,000
慶弔費(花束)	31,650	卒業アルバム保管用	13,800
事務費	2,423	企画費	500,000
HP関連	24,900	卒業証書入れ	400,000
卒業証書フォルダー	362,850	HP関連	25,000
合計	24,804,878	予備費	21,856,078
合計	24,804,878	合計	24,804,878

今年も暑い中、6月23日(土)に第15回同窓会・懇親会が開催されました。総会では昨年度より議題にあがついた会則の変更についての提案があり、承認されました。大きな変更点は、①「会長・副会長の選任方法」②「幹事会・理事会の運営について」などです。新会則はホームページに掲載しておりますので、同窓会ホームページをご確認ください。

また、その後の懇親会では井原先生、太田先生、小栗先生、加倉井先生、紀内先生、国府田先生、新宮先生と多くの先生方に参加していただき、同窓生はより感謝深い昔話を花を咲かせていました。近年、中学生や高校生の

お子様を持つ卒業生も増えておりますので、学校見学と兼ねてぜひ総会と懇親会にご参加ください。

お子様を持つ卒業生も増えておりますので、学校見学と兼ねてぜひ総会と懇親会にご参加ください。



「部活動紹介」

第13回 あの頃

男子バレーボール部

卒業生の皆さんこんにちは。今回部活紹介ということで、我が男子バレー部の最近の状況を紹介させて頂きます。

平成17年の夏から第二体育館での本格的な活動が許可され、恵まれた環境の中、新キャプテンの田中君を中心毎日体育館にて練習してきました。当時は内進外進共部員数も多く、練習量も多くまた对外試合も柄木遠征をはじめ数多くこなしていました。その成果が公式戦にも現れて、連続して県大会出場及び2度目の関東私学大会にも出場することができました。ただ残念なことに、ストイックなまでの練習?のために新入部員(特に内進生)の多くが退部する事態が生じてしまいました。

次の平成18年は、3年生が引退後新キャプテンの繭瀬君を中心に初心者を中心でしたが猛練習によって、引き続き県大会および関東私学大会には出場しました。

男子バレー界不人気およびきつい部活動?のかからず、次年度の足立キャプテン以降各学年部員2名の時代へと突入していきます。

合同チームの参加が許可され、本校も宮沢キャプテンの代から、久喜工業高校、草加東高校&八潮との合同チームで公式戦参戦。因田キャプテンおよび昨年度の天利キャプテンの時代は、春日部工業高校や杉戸農業高校との合同チームでの公式戦参戦が続きました。本校での練習は週2~3回程度、祝日を含め他は合同練習会場としてこなしていました。その成果がよく春日部工業高校さんにおいて、白井君の2名が中心となり、単独で活気ある活動が再開されました。その成果がなかなか現れなかったのですが、1年生大会ベスト8および今年のインターハイ東部地区代表決定戦において、4年ぶりに地区フロッグ優勝し県大会へと駒を進めることができました。

現在、新キャプテンの佐藤君を中心2年生10名+1年生2名の12名で夏の越谷大会優勝、秋の大会以降県常連校として、更には県ベスト8を目指して猛練習中です。私も東部地区の顧問としては2番目の長老になってしまいました。お陰で

今年も交流があり、今年3月の卒業式の際は杉戸農業高校の部員がお祝いに駆けつけてくれ微笑ましく思いました。母校のみならず、他校生にまでバレーボールを通じた絆の輪が広がっていることを大変誇りに思いました。

(顧問 須藤 憲視)

まほろばの会 28期

報告

成人式も終え、卒業して2年が経とうとしている去る

2012年2月18日、獨協埼玉高校同窓会の協力のもと、卒業期の幹事が中心になつて運営している「まほろばの会」

二十歳になつたら学校に行こう」と、高校の食堂をお借りして、行されました。たつた2年ぶりの再会ですが、久しぶりに会う旧友達は、どこか大人っぽくなつていきました。けれど話し出てしまえば高校時代と変わらず、先生方も含め、みんなでワイワイと近況報告、高校時代のクラスのこと、部活のこと、話に花を咲かせ、あつという間の2時間でした。

全く力のない幹事長でしたが、たくさんの方に協力して頂き、28期らしい会にすることができました。二次会も大変盛り上がり、今後も定期的に同



窓会を行いたいと考えています。当日、参加していただいた先生方、会の準備段階から当日の運営まで行ってくれた28期同窓会幹事達、あわせて、おられた母里先生にこの場を借りて御礼申し上げます。

幹事・榎原啓太

案内

29期生「まほろばの会」開催について

2013年2月23日(土)午後

29期生「まほろばの会」を本校にて開催します。みんなの20歳を学年主任であった百済先生をはじめ、担任をしてくださった先生方と祝う会でもありますので、29期生の多くが参加してくれることを願っています。

● 池永 佳央

緊張と不安から始まつた三週間は、あつという間に過ぎ去つていきました。今回、中学二年生のクラスを持ち、生徒と過ごす中で、人に伝えることの大切さや難しさを痛感しました。

● 久米井 拓哉

教育実習を終えてあつた三週間を過ごすことが出来ました。

● 長谷川 大将

教育実習を終えてあつた三週間を過ごすことが出来ました。

教育実習を終えて

● 關妃 教育実習を終え三週間が経どうとしています

● 佐藤 謙一 教育実習を終え三週間が経どうとしています

が、教育実習中のことは鮮明な記憶として残っています。私にとって実習期間は大変楽しくもあり、教員の仕事の幅広さに気付かされたものでした。また教壇実習を通じて課題が明確になつたので、今後も精進していきたいです。



8期生 ホームカミングデー報告

高校を卒業して22年。
81名もの8期生が久しぶりの母校に集まりました。

お世話になった先生方や同級生たちと当時の話に花を咲かせ、会の最初から最後まで、笑顔の絶えない2時間でした。

当日都合がつかず参加できなかった方も、またこのような会を設けた際には是非ご参加いただければ嬉しいです。

今秋開催する9期生にバトンをつなぎたいと思います。

(8期生 瀬戸てるみ)



会計 報告

(収入)
¥2,000円×81人
＝¥162,000
計 ¥162,000

(支出)
飲食代 ¥87,648
通信費 ¥15,350
事務費 ¥8,663
お花代 ¥18,900
計 ¥130,561

(残金)
¥31,439
※残金はまほろばの会に
寄付させていただきます。

S47、S48年
生まれ

祝! 2nd成人式!

9期生ホームカミングデー開催!!

今年40歳を迎える9期生の皆さん(S47、S48年生まれ)、お待たせしました!!ホームカミングデーの開催です。20歳が大人の仲間入りの歳ならば、40歳は「本当の大人」として輝く歳!

そんな記念すべき年に母校で、懐かしい仲間やお世話になった先生方と思い出に残る1日を作りませんか?? 一人でも多くの参加をお待ちしております!

日時 平成24年10月13日(土)

- 一次会／受付13:30 開会14:00
獨協埼玉中学高等学校
小ホール
- 二次会／18:00頃～
せんげん台駅周辺を予定
(詳細は後日ホームページでお知らせ!)



実行委員／安達幸男 石井達哉 長田朱美 川島信也
酒井聰子 塚本(森田)麻衣子 布施崇

9期生ホームカミングデー
ホームページもご覧ください!!
<http://ameblo.jp/dottama9th/>

